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Ökologische Verpackungen im Reitsportbedarf

O-Ton: Sabine Pfizenmaier, Geschäftsführerin Pfima GmbH (Woof Wear Vertrieb), 65232
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Info: Die Branche ist durchaus gewillt biologische Verpackungsmaterialien einzusetzen,
doch stößt sie dabei momentan auf Probleme. Sabine Pfizenmaier beschreibt diese
Probleme und appelliert an die Kund*innen umzudenken.

Pfizenmaier antwortet auf folgende Fragen:

1. Warum ist es so schwer auf biologische Verpackungsmaterialen umzustellen?
2. Liegt es tatsächlich nur an der Optik?

3. Gibt es noch keine biologischen Verpackungen, die aussehen wie herkömmliche
Materialien?

4. Können Sie das nachvollziehen?

5. Ist die Umstellung auf biologisch abbaubare Verpackungen teuer?
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